

Die Direktion und die Mitarbeitenden von Ofac,
Berufsgenossenschaft der Schweizer Apotheker in Genf,

nehmen in tiefer Anteilnahme Abschied von

Prof. Dr. Jean-Luc Salomon

Generaldirektor der Genossenschaft von 1984 bis 2011

Seinen ehemaligen Mitarbeitenden und Kollegen bleibt er als aufgeschlossener und positiver Mensch in Erinnerung, der sich stets für das Wohl von Ofac und jenes ihrer Genossenschafter eingesetzt hat.

Ofac teilt die Trauer der Familie und möchte ihr herzlichstes Beileid aussprechen.

Für Informationen zur Beisetzung siehe Todesanzeige der Trauerfamilie.